



Gardens

French Sentences



Find more language-learning resources on
johnjds.co.uk/ablas



✓	English	French
☐	When they reached the park, they sat on the same bench they shared last time.	Quand ils sont arrivés au parc, ils se sont assis sur le même banc qu'ils partageaient la dernière fois.
☐	Shredded bark, left in a pile will eventually break down and become great compost.	L'écorce déchiquetée, laissée dans un tas finira par se décomposer et devenir un excellent compost.
☐	I felt my way to the end of the garden, knowing that the apple tree was near the fence, at the end of the path.	J'ai senti mon chemin jusqu'au bout du jardin, sachant que le pommier était près de la clôture, au bout du chemin.
☐	He stepped through to a massive atrium with a marble floor, pillars, and water fountain surrounded by a small garden.	Il s'est dirigé vers un atrium massif avec un sol en marbre, des piliers et une fontaine d'eau entouré d'un petit jardin.
☐	They usually spent the morning hours in the garden and the afternoon at the pool.	Ils passaient généralement les heures du matin dans le jardin et l'après-midi à la piscine.
☐	The grass was as green as if it was springtime, and the golden corn gathered together in heaps in the large fields.	L'herbe était aussi verte que si c'était le printemps, et le maïs doré se rassemblait en tas dans les grands champs.
☐	Large windows framed a picturesque pond, boarded by tall pine trees.	De grandes fenêtres encadraient un étang pittoresque, bordé de grands pins.
☐	There is an abundance of fertile soil and magnificent grazing land.	Il y a une abondance de sols fertiles et de magnifiques pâturages.
☐	She lifted it and carried it to the wheelbarrow while he picked up another one.	Elle l'a soulevé et l'a porté à la brouette pendant qu'il en ramassait une autre.